



新庄村立  
新庄中学校  
学校だより

# 切磋琢磨

第12号  
令和5年  
3月18日  
発行者 新家

## 第76回卒業証書授与式

3月11日(土)、小倉村長様石倉教育長様をはじめご来賓の皆様のご臨席を賜り、保護者、教職員、在校生の出席で、春らしい気持ちのよい晴天のもと、第76回卒業証書授与式を行いました。6名の卒業生のみなさん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。厳肅な雰囲気の中、心の通った感動的な卒業式となりました。在校生を代表して藤井一輝さんが送る言葉、卒業生を代表して安達帆菜さんが別れの言葉を述べてくれました。「新庄学園」のリーダーとして頑張ってきたことや

先輩や後輩へのリスペクト、お世話になった先生方や家族への感謝の気持ち、新庄学園に対す熱い思いが込められ、とても感動的なものでした。別れの歌「正解」は、しっかりと声も出て、このメンバーでの最後の美しいハーモニーを奏でてくれました。

卒業式後は、教室で最後の学活を行いました。担任からのメッセージ、卒業生一人ひとりのからのメッセージで締めくくり、涙あふれる感動的な学活になりました。



令和4年度 新庄中学校 卒業記念



## 卒業に向けて

### 9年生を送る会

3月10日(金)、これまでお世話になった9年生に感謝の気持ちを込め、生徒会主催で「9年生を送る会」を行いました。

#### ☆第一部(体育館)

縦割り班で楽しいレクリエーション(風船着替えリレー・お絵かきリレー・ポトボール)を行いました。受験勉強で運動不足気味の9年生も久しぶりに体育館を駆けまわり、気持ちのよい汗を流しました。



#### ☆第二部(音楽ホール)

7・8年生からの出し物として、思い出のスライドショー・クイズ・新庄中学校版「ミツケ」を行いました。在校生がアイデアを出し合い、わきあいあいと笑顔あふれる楽しく心温まるひとときを過ごすことができました。最後にはこれまでの感謝の気持ちを込めた色紙を渡し、代表者が一人ひとりに向けて、手紙を読み上げました。サプライズで9年生からも、7・8年生に素敵なメッセージカードをもらいました。9年生のあいさつにも「新庄愛」を感じる言葉がたくさんあり、思い出に残る素晴らしい会になりました。



## 壁画作成

毎年、卒業式に向けて、美術の時間に7・8年生が卒業生に向けたメッセージを込めた壁画を作成します。今年もみんな一生懸命考え、壁画を作成しました。投票の結果、8年生の高島壮平さんの作品「雲外蒼天(うんがいそくてん)」に決まりました。8日、9日の2日間に7・8年生全員で協力して仕上げ、「9年生を送る会」に披露しました。高島壮平さんの「雲外蒼天」に込めた思いを紹介します。

僕がこの言葉に込めた思いは、「雲の外には青い空がある」という意味なので、高校で大変なことがあっても努力すれば必ずいいことがあるよ」と、卒業生と在校生のみんなに向けたメッセージを込めて作りました。9年生も4月から、それぞれの道を歩んでいきます。試験や困難に出会っても努力して乗り越えた先には必ず明るい未来が待っています。未来に向かって大きく羽ばたいてくれることを期待します。



雲外蒼天



## 感謝を込めて

3月10日、給食の最終日に9年間、お世話になった給食の菊池栄養教諭や調理員さんたちにお礼の挨拶に行きました。また、季節ごとに差し入れをしていた「あしながおじさん」に感謝のメッセージを書いて、卒業式の日に届けました。



# 3・4月行事予定

日	曜	時数	給食	朝学	部活	モジュール	下校	バス	学校行事
20	月	5	○	夕理	×		16:00	16:00	中委員会
21	火								春分の日
22	水	5	○	集会	×		14:45	14:35	給食最終生徒集会 大掃除⑤
23	木	3	×	朝読	×		12:00	12:30	
24	金	2	×		○		11:30	11:35	修了式①
25	土								
26	日								消防初出式
27	月								
28	火								
29	水								
30	木								
31	金								

日	曜	時数	給食	朝学	部活	下校	学校行事
1	土				×		
2	日				×		
3	月				×		
4	火				×		
5	水				×		
6	木				×		
7	金	3	×		×	12:00	着任式① 始業式① 入学式準備③
8	土						
9	日						
10	月	3	×		×	12:00	入学式(中・小) 給食開始
11	火	6	○	朝読	○	17:30	7年課題テスト③ 生徒会オリエンテーション④
12	水	5	○	朝読	×	14:40	
13	木	6	○	朝読	○	17:30	合同避難訓練(火災) 新入生歓迎レクリエーション⑤⑥
14	金	5	○	朝読	×	16:00	退任式⑤
15	土						
16	日						
17	月	6	○	国	○	17:30	希望懇談(午後)
18	火	6	○	数	○	17:30	全国・県学力学習状況調査 希望懇談(午後)
19	水	6	○	社	×	15:40	
20	木	6	○	英	○	17:30	
21	金	2	×	理	○	12:00	参観日 学級懇談 部活動懇談 PTA総会
22	土						
23	日						
24	月	6	○	振返	○	17:30	
25	火	6	○	夕国	○	17:30	歯科検診 合同代表委員会
26	水	6	○	夕数	×	15:40	合同委員会活動⑥
27	木	6	○	夕社	○	17:30	
28	金	6	○	夕英	○	17:30	
29	土						昭和の日
30	日						

# 入学説明会

2月24日(金)、中学校図書室で6年生を対象に、入学説明会を開催しました。校長から、「子育ての四訓」の話をしました。「乳児は肌を離すな」「幼児は肌を離せ、手を離すな」「少年は手を離せ、目を離すな」「青年は目を離せ、心を離すな」です。



中学生は、少年から青年へと心も身体も一番成長する時期、いわゆる思春期を迎えます。お子様の成長を温かく見守るとともに、自立に向けて少しずつ距離をとっていき、必要となつてきます。学校と家庭が連携をとりながら、お子様の成長を後押ししていききたいと思います。



学校からは、今井先生と生徒会執行部から中学校生活についての説明をしました。生徒はクイズを交えながらスライドで分かりやすく説明してくれました。また、今回は津山教育事務所野呂指導主事から、「家庭学習とスマホ・ネット利用」について話をさせていただきました。6年生も少し緊張気味でしたが、最後まで真剣に説明に聞き入っていました。皆さんが入学式の日(元日に登校してくれるのを生徒、教職員一同楽しみに待っています。

## 真庭・新庄「私の主張発表会」

2月16日(木)に北房文化センターで、真庭市、新庄村7中学校の1・2年生の代表16名が参加して「第40回中学生による私の主張発表会」が開催されました。本校からは、7年、滝田菜々美さん、「個性が私に教えてくれたこと」と、8年、高島壮平さん、「誰かのための行動」の2名が参加しました。2人とも、大勢の聴衆の前で堂々と発表することができました。また、各校の代表者のすばらしい発表を聞くことができ、とても良い経験になりました。発表の様子は後日、DVDに収録して送ってこられるそうです。



## 小中一貫校として 第4回学校運営協議会

2月21日(火)、今年度最終の第4回学校運営協議会が開かれ、熱心に協議していただきました。まず、小中学校から今年度の教育活動の振り返りと来年度へ向けての話をしました。また、前回の助言をもとにして作成した令和5年度の学校経営計画を説明し、全会一致で承認されました。来年度からは6・3制と4・3・2制を融合し、小中一貫校としてさらなる充実を目指していくことを確認しました。委員の皆様には一年間大変お世話になりました。

## 学校保健委員会・食育推進委員会

3月2日(木)、学校保健委員会・食育推進委員会を行いました。まず、小中学校の養護教諭から児童生徒の健康面、体力面、生活習慣等について、栄養教諭から給食や食育の取組についての説明をしました。つづいて美甘養護教諭から「メディアが与える心身の影響について」伝達講習を行いました。会の終わりに学校医の大槻先生、学校歯科医の金盛先生から指導助言をしていただきました。今回は、保護者の参加が少なくて残念でしたが、今後も子どもたちの健やかな成長のために学校・家庭がより連携して一層努力していききたいと思います。



**切磋琢磨**  
令和4年度も終わりになります。今年度は小中一貫校の充実のために、学園の枠組みを変えたり、新しい取組を進めたりしました。成果や課題を踏まえ、来年度も引き続き、小中、保護者、地域で連携を図りながら努力していききたいと思います。1年間大変お世話になりました。来年度もよろしくお願いたします。

**スイトン防犯大喜利コンテスト**  
真庭防犯連 合会真庭警察署主催の「スイトン防犯大喜利コンテスト」に応募していた藤井一輝さんの作品が優秀賞を受賞し、表彰されました。

すぐ必要  
いますぐ払え  
トントン拍子に  
任せるな